

LA MAISON DE LA DERMATOLOGIE ET LA SFD A L'HEURE DU DECONFINEMENT

13 mai 2020

Le fonctionnement et les activités de la SFD continuent, associées à la mise en place des mesures gouvernementales du plan de déconfinement. Une permanence est désormais assurée sur place.

Cependant, la Maison de la Dermatologie ne permet pas d'accueillir des réunions au moins jusqu'au 2 juin inclus. Au-delà nous adapterons les possibilités au cas par cas dans le strict respect des consignes gouvernementales.

Pour toute demande à ce sujet, veuillez contacter par mail, la secrétaire de la SFD, Anouk Ikni:

secretariat@sfdermato.com

Nous vous souhaitons surtout à tous bon courage pour l'organisation de votre activité professionnelle dans cette période toujours complexe.